

Le Honduras figure de nouveau sur la liste des pays les plus corrompus du monde



Tegucigalpa, 8 février (RHC)- Le Honduras figure de nouveau sur la liste des pays les plus corrompus du monde, liste dressée par l'ONG Transparence Internationale qui promeut des mesures contre des crimes corporatifs et contre la corruption politique sur la planète.

Cette ONG, qui publie chaque année l'Indice de Perception de Corruption, signale que l'on constate une détérioration des institutions et une rupture de l'état de droit dans ce pays centraméricain.

Le Conseil National contre la Corruption, organisation de la société civile hondurienne, a présenté plusieurs lignes d'investigation relatives à de présumés actes de corruption. Les plus récents élaboussent l'ex-président hondurien Porfirio Lobo Sosa, du Parti National, conservateur, qui gouverne le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183019-le-honduras-figure-de-nouveau-sur-la-liste-des-pays-les-plus-corrompus-du-monde>



Radio Habana Cuba